

caractère et l'instruction. Il n'a pas encore 50 ans et jouit d'une excellente santé et d'un physique remarquable. Il a de plus participé à plusieurs campagnes et a reçu la Légion d'honneur.

Probablement aimerait-il rester auprès de son épouse pour le grand évènement 🙄, mais il doit suivre les ordres.



### Mémoires parallèles.

30 messidor an VIII.  
Des neiges immaculées de l'Helvétie, nous volâmes aux sables brûlants de l'Egypte. Nous traversâmes le désert, mais nous y bûmes peu..., disait Fournod.

Sur la lancée de **Job**

🙄 avec ses hommes pour l'Afrique, laissant sa femme à Besançon.



Il s'embarque donc

Au Caire, je vis des fantômes que l'on nomme moucaires, vraisemblablement du nom du pays.

C'est son oncle, Auguste Sarrauton, qui tient, à sa place, son fils Henri sur les fonds baptismaux quelques semaines plus tard. ...

Charles est à Gallipoli en juillet. Mais il succombe au choléra en août 1854  
Il n'a donc jamais vu cet enfant si désiré mais si tard venu.

### ERRATA

\* Nicole Morère Lanfranchi, son arrière petite-fille, nous signale une ambiguïté. Ce Henri n'est pas le neveu mais le petit-fils d'Auguste Sarrauton et le fils d'Estelle et Ferdinand Bonnin. Adopté par ses tantes Juliette et Amélie, c'est lui qui fait souche en Algérie sous le nom de Henri Bonnin de Sarrauton.

. ✎ Henri de Sarrauton \* a une postérité qui fait souche en Algérie.

Bien des années plus tard, en 1930, Jean Siben, arrière-petit-fils d'Alinska de Sarrauton 45/61, lui aussi installé en Afrique du Nord, y rencontre ses lointains cousins, descendants des Bonnin de Sarrauton (Mozerole) :

- . A Alger, le ménage de Léon Gauthier et leurs trois fils eux-même mariés et pères de famille ainsi qu'Estelle Morère de Sarrauton, ses enfants et petits-enfants.
- . A Burdeau (?) le ménage d'Emile de Saurrauton et leurs trois filles.
- . A Oran, le ménage Henri Elford (?).

\* Voir la fiche [V.11.F](#) Charles Joseph dit Auguste Sarrauton 90/122  
Alexandrine de Montureux 91/123

